

Antrag Nr. 18-O-08-0024
CDU-Fraktion

Betreff:

Prüfung von Standorten für Mietfahräder in Bierstadt (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, ob in Bierstadt auch Mietfahräder des neuen Leihsystems zukünftig angeboten werden sollen und wenn ja an welchen Standorten. Der Ortsbeirat möchte, dass Bierstadt in das Netz des Leihsystems integriert wird.

Begründung:

Das Mietfahradsystem ist aktuell noch nicht in Bierstadt, außer im Bereich Kurpark verfügbar. Es sollte aber auch in Bierstadt angeboten werden, um ein flächendeckendes Netz zu schaffen und Menschen, die sich in der Stadt ein Fahrrad ausgeliehen haben in Bierstadt die Möglichkeit zu geben es wieder abzustellen und zurückzugeben. Im umgekehrten Falle sollte es auch in Bierstadt möglich sein sich ein Fahrrad auszuleihen, um damit in die Stadt zu fahren und es dort abzustellen. Wir bitten Standorte zu prüfen und den Ortsbeirat hierzu zu hören.

Wiesbaden, 23.10.2018

Krzanowski
Mitglied des Ortsbeirates